

香川さんにお世話になりました。(米田君)  
竹中さんにお世話になりました。(石橋君)  
明けましておめでとうございます。いよいよガバナ一年度  
です。(市原君)  
明けましておめでとうございます。(米田君)  
明けましておめでとうございます。(藤野君)  
クリスマス例会に多数ご参加頂きありがとうございました。(米田君)  
幹事挨拶をさせて頂きました。本年よろしくお願ひします。  
(平尾君)

明けましておめでとうございます。(石濱君、長瀬君、吉田君、  
宮脇君、東君、山村君、国領君、藤井君、浜君、西山君、川畑  
君、長谷川君)  
サンディエゴ国際競技会に1月19日より出席して参ります。  
(篠原君)  
クリスマス例会、じゃんけん大会ありがとうございます。(山村  
君)  
誕生祝い。(竹中君、藤井君、三好君)  
早退お詫び。(東君、石濱君)

## 会長 年頭挨拶

お陰様で無事下半期を迎えることができました。  
上半期は会長職に慣れない上に、地区行事や公式訪問、次年度ガバナ事務所の開設等もあったためあっという間に終わってしまった感があります。これから半年間でじっくり会務を行っていきたくと思っております。  
委員会ごとの事業の進捗状況と今後の予定ですが、出席は現在のところ100%を維持しております。親睦活動は9月に親睦夜間例会、12月にクリスマス家族例会を行いました。  
1月28日には新年会を、4月5日には「花見例会」を予定しております。  
例会プログラムは現在滞りなく進んでおりますが、卓話の機会を増やしたいと思ひます。  
会報・雑誌委員会は順調に週報を発行していただいております。ロータリー情報委員会においては「探究会」を行いたいと思っております。会員増強は現在のところ残念ながら進んでおらず、1名減になっておりますが今のところ良い情報はありませぬ。職業分類は規定審議会において職業の規制がなくなりましたのでその意味が問われるところですが、できるだけ現会員にはない職業の方を勧誘していきたくと思ひます。公共イメージに関しましては現在のところFB以外に広報活動ができておりませぬので、ほかの方法も考えたいと思ひます。  
奉仕活動は「あゆみ園」への支援をさせて頂きました。また、今月は栗林公園の「コイサポ」に支援をさせて頂きます。暖かくなるころには栗林公園に例会会場を移動して、昨年からの支援をさせて頂いた鯉を鑑賞したいと思ひます。国際奉仕として「書き損じはがき」の回収を今月からさせて頂きます。  
回収したハガキ等は現金化して「ユネスコ世界寺子屋運動支援」に協力させていただきます。  
その他「子ども食堂」への支援をさせて頂きます。  
ロータリー財団には一般寄付以外に45名の方に\$7,100ドルの特別寄付をご協力頂きました。  
米山特別寄付には普通寄付以外に31名の会員に¥440,000の特別寄付をご協力頂きました。  
また、森会員には米山奨学生の張青さんのカウンセラーとしてご協力頂いております。  
今後とも皆様のご協力をお願いいたしまして、年頭挨拶とさせて頂きます。

## 副会長 年頭挨拶

皆さん明けましておめでとうございます。昨年は不幸な出来事が続いたのですが11月に旭日双光章を受賞し最後にいい事があったので良かったです。来期に会長職を務めさせて頂くのですが今まで美術・芸術関係の会の会長は何とか務めてきたのですが、それも周りの仲間の手助けがあって出来たのですが、今後ロータリーでも皆様に助けて頂きながら頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。

## 幹事 年頭挨拶

新年おめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。幹事を務めさせて頂いて半年が過ぎました。最初は余裕がないのが表情に表れていたようで多くの方に励ましを頂きました。残り半年は笑顔で皆さんの支えになれるように頑張りますので、どうぞよろしくお願い致します。